Presseinformation

Nr. 518 / 2013

Kiel, Freitag, 22. November 2013

Gesundheit / Krankenkassenbeiträge



Wolfgang Kubicki, MdL Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, *MdL*Parlamentarischer Geschäftsführer

Anita Klahn: Konsequent ist anders

Zu den Koalitionsergebnissen zu den Krankenkassenbeiträgen erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn:**

"Der jetzige Vorschlag der Großkoalitionäre ist nicht mehr als ein halbgarer Kompromiss, der unser Gesundheitswesen nicht voranbringt. Der feste Zusatzbeitrag wird einfach durch einen prozentualen ausgetauscht. Sinnvoll und konsequent wäre, den Gesundheitsfonds abzuschaffen und den Krankenkassen echte Beitragsautonomie zurückzugeben. Leider verhindert die Union das schon seit vielen Jahren."

www.fdp-fraktion-sh.c